

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan uraian analisis data dan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab-bab sebelumnya, maka penulis akan memberikan kesimpulan dan saran sesuai dengan pokok permasalahan yang ada.

5.1 Kesimpulan

Secara garis besar dapat diambil kesimpulan berdasarkan hasil analisis terhadap Laporan neraca dan laporan rugi laba PT Sako Indah Gemilang periode 2017-2019 :

1. Rasio Likuiditas

Hasil analisis rasio likuiditas dapat diketahui bahwa pada tahun 2017-2019 PT Sako Indah Gemilang dalam keadaan *ilikuid* berdasarkan *current ratio*, *cash ratio* dan *quick ratio*, hal ini menunjukkan bahwa perusahaan tidak mampu mengembalikan hutang jangka pendek dengan melalui aktiva lancar dan apabila utang lancar perusahaan dijamin dengan kas maka perusahaan tetap berada dalam keadaan tidak *likuid* dikarenakan kas yang dimiliki perusahaan lebih kecil dibandingkan dengan utang lancar yang dimiliki perusahaan.

2. Rasio Solvabilitas

Analisis rasio solvabilitas diketahui bahwa pada tahun 2017-2018 PT Sako Indah Gemilang dalam keadaan *insovelabel*. Berdasarkan *debt to asset ratio* bahwa hal ini disebabkan karena adanya kenaikan pada utang jangka pendek lebih besar daripada kenaikan aktiva perusahaan. Kemudian ditinjau dari *debt to equity ratio* bahwa perusahaan dalam keadaan *insovelabel* disebabkan karena adanya kenaikan pada utang jangka pendek dan disertai dengan penurunan ekuitas perusahaan. Hal ini menunjukkan bahwa perusahaan tidak mampu untuk membayar utang jangka panjang dengan modal sendiri.

3. Rasio Profitabilitas

Berdasarkan analisis profitabilitas diketahui bahwa pada tahun 2017-2019 PT Sako Indah Gemilang dalam keadaan *inprofitabel* ditinjau dari ROI karena dana yang ditanamkan dalam aktiva perusahaan menghasilkan laba yang relatif kecil dibandingkan dengan jumlah aktiva perusahaan, kemudian jika ditinjau dari ROE perusahaan dalam keadaan *inprofitabel* karena ekuitas perusahaan mengalami penurunan dan perusahaan tidak mampu menghasilkan laba bersih dengan modal sendiri. Kemudian jika ditinjau dari *profit margin on sale* perusahaan dalam keadaan *profitabel* karena perusahaan mampu meningkatkan penjualan meskipun harga pokok penjualan mengalami kenaikan.

5.2 Saran

Untuk mempertahankan dan memperbaiki kinerja perusahaan, penulis memberikan saran atau rekomendasi yang mungkin dapat menjadi pertimbangan dalam menjalankan kinerja perusahaan yang lebih baik lagi di masa yang akan datang :

1. PT Sako Indah Gemilang sebaiknya memperbaiki manajemen kas yang sudah ada, dengan cara lebih mengontrol aktivitas kas masuk dan kas keluar, serta perlu lebih efektif dalam memilih calon pembeli agar perputaran piutang usaha tidak terhambat, dan menambah aktiva lancar yang ada sehingga perusahaan mampu menjamin utang lancarnya.
2. PT Sako Indah Gemilang sebaiknya mengendalikan utang agar tidak melebihi pendapatan perusahaan terutama pada hutang pembelian bahan baku, perusahaan sebaiknya lebih efektif dalam memilih calon pembeli agar pembelian bahan baku sesuai dengan aktivitas produksi, dan perusahaan sebaiknya memperbesar aktiva dan modal perusahaan dari kewajiban agar perusahaan mampu membiayai kewajiban.

3. PT Sako Indah Gemilang sebaiknya meningkatkan laba perusahaan dengan memperkecil harga pokok penjualan dengan cara mencari suplier bahan baku yang lebih efisien sehingga dapat memperkecil biaya produksi dan mengurangi biaya penjualan, serta lebih cermat dalam menggunakan bahan baku agar tidak banyak bahan baku yang tersisa.